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ア 計画案等に意見を反映するもの
イ 計画案等に既に記載のあるもの

大台町国民健康保険保健事業実施計画（案）

データヘルス計画（第3期）

特定健康診査等実施計画（第4期）

のパブリックコメント実施結果について

 平成25年6月に閣議決定された「日本再興戦略」の中で、すべての健康保険組

合に対し、レセプト等のデータ分析、それに基づく加入者の健康保持増進のため

の事業計画として「データヘルス計画」の策定・公表・事業実施、評価等の取組

みを求められ、「大台町国民健康保険保健事業実施計画（データヘルス計画）」

を策定し、健康・医療情報を活用した保健事業に取り組んできたところです。

 このたび、「特定健康診査等実施計画（第3期）」及び「データヘルス計画

（第2期）」が令和5年度末をもって計画期間が終了することから、令和6（2024

年度）年度から令和11（2029年度）年度までを共通の計画期間として、「特定健

康診査等実施計画（第４期）」と「データヘルス計画（第３期）」の策定を進め

きました。

 この計画を策定するにあたり町民の皆様からご意見を募集しました。

 その結果、１名の方から２０件のご意見をいただきましたので、お寄せいただ

いたご意見の内容及び大台町の考え方を次のとおり公表します。

２ 意見の総数

１ 概要

 １名（２６件）



新 旧

1 8
「あります」「います」で統一されているよう

に思います。
おっしゃる通りです。

4位が慢性腎臓病（透析あり）と生活習慣病

が上位を占めています。

4位が慢性腎臓病（透析あり）と生活習慣病が

上位を占めております。

2 12
増加の原因は、特定健診対象者数が減少したた

めですか。
おっしゃる通りです。

受診者数は令和3年度より減少しています

が、受診率は対象者数が受診者より減少した

ため、増加しています。

受診者数は令和3年度より減少していますが、

受診率は増加しています。

3 19

増加傾向というのは「特定保健指導の対象者が

新規の方が多かったため、新たな対象者が増え

出現率が増加した」ということでしょうか。

おっしゃる通りです。

令和２年度は、特定保健指導の動機付け支援

と積極的支援対象者の出現率がどちらも減少

し、令和3年度以降は、どちらも増加傾向で

す。要因の一つとして、特定健診の新規受診

者の増加が挙げられます（令和2年29人、令

和3年65人、令和４年112人）。

令和２年度は、特定保健指導の動機付け支援と

積極的支援対象者の出現率がどちらも減少し、

令和3年度以降は、どちらも増加傾向です。

4 21
対象者より電話勧奨の人数が多いのは、重複も

含んでいるためでしょうか。

1,599件は、重複と電話番号不明者を含んだ数

字でしたので、修正致します。

事業名 特定健康診査等個別受診勧奨事業

実施内容 令和4年度 770件

事業名 特定健康診査等個別受診勧奨事業

実施内容 令和4年度 1,599件

5 わずかの件数は何件でしょうか。 45件です（平成30年94件→令和4年139件）。

コールセンターから健診受診に繋がった件数

は、平成30年度94件、令和5年度112件と微

増している。

コールセンターから健診受診に繋がった件数は

わずかだが増えている。

ア 計画案等に意見を反映するもの

番号 ページ 意見の趣旨 大台町の考え方
修正案



6 三重県の平均は何でしょうか。 三重県の平均は14.6％です。 三重県の平均（14.6％）と比較して 三重県の平均と比較して

7 ICTの導入の具体策を知りたいです。
令和6年度から、特定保健指導の初回面接等で

オンライン面接を実施する予定です。

特定保健指導を断られる理由に多忙が約２割

占めているため、オンライン面接を活用する

等のICTの導入や、

特定保健指導を断られる理由に多忙が約２割占

めているため、ＩＣＴの導入や

8
「他の健康教室」はどの健康教室を指していま

すでしょうか。
健康度測定会や体力測定会のことです。

健康度測定会等の健康教室への参加を促し

た。
他の健康教室への参加を促した。

9
「管理栄養士に委託」ではなく「管理栄養士に

よる個別指導の委託」の方が良いと思います。
修正致します。

令和２年度からは管理栄養士による個別指導

の委託を開始し、
令和２年度からは管理栄養士の委託を開始し、

10

集める教室では、参加者が少ないのであれば、

個人の空いている時間に、個別にアプローチす

る方法を来てもらうのではなく、オンラインな

どで自宅にいて健康教室が受けられるなどを考

えてもいいのではないでしょうか。

特に働き盛りの男性は、行って集団で話を聞く

などはなかなか動機付けにつながらないと考え

ます。

個別支援で使用する教材は集団教室用の内容で

あれば同じだと考えますでしょうか。

zoomを使ったオンラインでの栄養指導も行え

ると勧奨はしていますが、現在希望者は０で

す。しかし、自宅で指導を行ったケースや、自

宅や勤務先から近い集会所で行ったケースがご

ざいますので、そちらを記載します。

さらに、特定保健指導を受けやすくするた

め、オンライン、自宅及び近くの集会所等で

指導を受けられるよう、体制づくりを行って

いる。

今後も、早期から生活習慣病予防に努めること

ができるよう、これらの事業を継続していく必

要がある。

22



11

糖尿病性腎症重症化予防事業について、具体的

に、どのような連携を進めているのか知りたい

です。

既にベースとなる要領等は完成していますが、

松阪管内で年度ごとに対象者の選定基準や勧奨

通知の内容を調節し統一するため、連携しなが

ら事業を進めています。

大台町で会議を行い、対象者の選定基準や勧

奨通知の内容等を協議している。
大台町で会議を行い、連携し進めている。

12
イベント参加事業につきまして、歩こう会はイ

ベント事業の含まれないのでしょうか。

含まれません。イベント参加事業とは「どーん

と健康・介護・医療・福祉・環境フェスティバ

ル」のことです。

イベント参加事業（どーんと健康介護医療福

祉環境フェスティバル）
イベント参加事業

13
歯科保健事業につきまして、受診率だけでな

く、受診者を追加した方が良いと思います。
追加します。

事業名 歯科保健事業  実施内容 令和4

年度  受診率：1.69％（受診者79人）

事業名 歯科保健事業  実施内容 令和4年

度  受診率：1.69％

14
医療費通知は年何回送付していますでしょう

か。
年1回 2月に送付しています。 年に1回、2月に医療費通知の送付。 医療費通知の送付。

15
後発医薬品利用差額通知を年何回送付していま

すでしょうか。

年2回 5月診療分と11月診療分を送付してい

ます。

後発医薬品利用差額通知を年2回（5月診療

分11月診療分）送付。
後発医薬品利用差額通知の送付。

16

「全受診世帯に通知を行っている。」ではなく

「全受診世帯への通知を継続する必要があ

る。」に変更した方が良いと思います。

修正致します。 全受診世帯への通知を継続する必要がある。 全受診世帯に通知を行っている。

17

「今後も運動・体操の継続や意識向上のため

に、これらの事業等を地道に継続する必要があ

る。」の「地道」という部分は削除した方が良

いかと思います。

削除します。

今後も運動・体操の継続や意識向上のため

に、これらの事

業等を継続する必要がある。

今後も運動・体操の継続や意識向上のために、

これらの事

業等を地道に継続する必要がある。

23

24



18

「胃・肺・大腸は県内の中で受診率が高いが婦

人科がんは県内でも受診

率低いため、婦人科がんの受診率向上を目指

す。」の「の中」を削除「高いが婦人科がん」

を「高いが、婦人科がん」「受診率低いため」

を「受診率が低いため」「目指す」を「目指す

必要がある」に変更した方が良いと思います。

変更します。

胃肺大腸は県内で受診率が高いが、婦人科が

んは県内でも受診率が低いため、婦人科がん

の受診率向上を目指す必要がある。

胃肺大腸は県内の中で受診率が高いが婦人科が

んは県内でも受診率低いため、婦人科がんの受

診率向上を目指す。

19

「0％にするため、禁煙に対する」を「0％にす

るため、学習会の継続など禁煙」に変更した方

が良いと思います。

追加します。

今後も未成年者の喫煙率を0％にするため、

学習会の継続など禁煙に対する啓発を行って

いく必要がある。

今後も未成年者の喫煙率を0％にするため、禁

煙に対する啓発を行っていく必要がある。

20

「若い世代の受診率を上げる必要がある。」を

「若い世代の健診受診率を上げる必要があ

る。」に変更した方が良いと思います。

追加します。 若い世代の健診受診率を上げる必要がある。 若い世代の受診率を上げる必要がある。

21

「医療費への関心や自らの健康管理意識の向上

を図るため、」を「医療費への関心を高めると

同時に、自らの健康管理意識の向上を図るた

め、」に変更した方が良いと思います。

変更します。
医療費への関心を高めると同時に、自らの健

康管理意識の向上を図るため、

医療費への関心や自らの健康管理意識の向上を

図るため、

22

「数量シェアが増加しているが」を「数量シェ

アは増加しているが」に変更した方が良いと思

います。また、国が定める目標値はいくつで

しょうか。

変更します。

国が定める目標値は80％です。

数量シェアは増加しているが、国が定める目

標値（80％）に到達していない。

数量シェアが増加しているが、国が定める目標

値に到達していない。

26

28



23 34

「また、同様の手続きの際に、国保のしおりも

渡しており、そのしおりにも、ジェネリック医

薬品医について記載」を「また、同様の手続き

の際に、渡す国保のしおりにも、ジェネリック

医薬品医について記載」の方が良いと思いま

す。

変更します。

保険証更新加入の時に「ジェネリック医薬品

を希望します」等が記載された保険証のケー

スと、シールを配布また、同様の手続き時、

ジェネリック医薬品について記載された国保

のしおりを配布

保険証更新の際や、加入の際に、ジェネリック

医薬品を希望します等が記載された保険証の

ケースや、シールを配布また、同様の手続きの

際に、国保のしおりも渡しており、そのしおり

にも、ジェネリック医薬品医について記載



「事業名　特定健康診査等受診対策事業」について、令和４５年度は実施はありますでしょうか。
斜線ではなく、文章で記述した方が良いと思います。

令和４・５年度は実施しています。実施内容が斜線となっている理由は、
実施状況に記載のとおりです。

「事業名　生活習慣病予防事業」について、令和４５年度は実施はありますでしょうか。
斜線ではなく、文章で記述した方が良いと思います。

令和４・５年度は実施しておりません。実施内容が斜線となっている理由は、
実施状況に記載のとおりです。

2 22.24 「評価と課題」について、令和４５年度の数値の記載がないので、記載した方が良いと思います。
このページを印刷した際に、左頁に前頁の数値が見えるため、
数値の記載をしておりません。

3 24 「評価と課題　平成30 年度は313 人の参加」について、これは何の数値でしょうか。
「パブリックコメント（反映したもの）番号６」にて、
事業名の修正を行っております。

大台町の考え方

イ 計画案等に既に記載のあるもの

211

番号 ページ 意見の趣旨


